

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari uraian bab demi bab yang penulis paparkan di atas, hal ini dapat penulis simpulkan bahwa hasil sebagai berikut :

1. Peran guru dalam menumbuhkan sikap toleransi kepada siswa yaitu memberi motivasi kepada anak didiknya untuk saling menghormati dalam perbedaan dan banyak keberagaman di dalam menyikapi fenomena diantara siswa dan menanamkan sikap dan perilaku bertoleransi melalui pendidikan maka toleransi sebagai benteng utama menjaga kesetabilan sikap moral dan akhlak dan untuk mempersiapkan dimasa tuanya dan sebagai dorongan dalam berkehidupan, khususnya di lingkungan masyarakat..
2. Usaha guru dalam pembelajaran PAI dalam membentuk dan menumbuhkan sikap toleransi antar siswa yaitu guru usaha melalui pendekatan secara persoal (pribadi) agar guru tahu sejauh mana kesadaran dan karakter siswa dalam toleransi dan secara konsep menjadikan proses belajar sebagai usaha yang dilakukan oleh pendidikan dan pengajar dengan usaha untuk menciptakan pembelajaran secara efektif, inovatif dan menyenangkan dalam menciptakan gagasan belajar dengan pencapaian keberhasilan belajar tidak hanya menjadi tanggung jawab siswa, tetapi guru ikut bertanggung jawab dalam menciptakan situasi dan dorongan prakarsa, motivasi untuk melakukan kegiatan pembelajaran.
3. Sikap siswa terhadap sesama dalam menyikapi fenomena keberagaman yang terjadi saat ini yaitu lebih mengedepankan ego ketimbang nalar, dalam menumbuhkan kesadaran siswa dalam menyikapi keberagaman di era globalisasi maka peserta didik harus memiliki landasan dan prinsip yang kuat dalam menyikapi fenomena yang terjadi. Landasan itulah yang menjadi

dasar utama untuk landasan siswa dalam belajar maka guru berperan dalam membentuk kesadaran siswa dengan menyikapi adanya perbedaan perbedaan di kalangan peserta didik dengan itu agama dan keberagamaan sebagai pedoman bagi peserta didik dan bekal bagi peserta didik di dalam berkidupan dan bermasyarakat.

B. Saran

Mengingat pentingnya menumbuhkan sikap toleransi khususnya bagi peserta didik kelas XI IPA2 MA Al-Asror Semarang merupakan salah satu cara untuk meningkatkan kesadaran melalui proses pembelajaran dan pendidikan peran guru yang baik ini adalah sebuah bekal untuk diri sendiri dan orang lain karena ada hubungannya ketika hidup di sebuah lingkungan masyarakat luas.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah segala puji syukur saya aturkan ke kehadiran Allah SWT yang telah memberi taufiq dan hidayahnya telah terselesaikannya penyusunan skripsi ini. Semoga memberikan manfaat baik bagi penulis pribadi dan bagi almamater tercinta Fakultas Agama Islam Prodi Pendidikan Agama Islam Universitas Wahid Hasyim Semarang dan tentunya bagi MA AL ASROR Semarang yang penulis jadikan sebagai tempat penelitian. Amin

Sholawat serta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada beliau Baginda Sayyidina Nabi Agung Muhammad SAW, yang kita tunggu syafaatnya beliau penulis berharap semoga ikhtiar penulis selama ini untuk menuntut ilmu dan ittiba' akan menjadikan beliau mencintai dan memberikan syafaatnya kepada penulis. Amin

Demikian skripsi ini penulis buat, penulis sadar bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan kesalahan dalam penulisan maupun dalam pembahasan. semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis, pembaca dan akademisi. Semoga Allah SWT selalu memberikan ridha-Nya kepada penulis dan seluruh hamba-Nya yang beriman.